

Universitats recula y volverá a bonificar a los alumnos de ingeniería - La Vanguardia - 19/10/2018

Universitats recula y volverá a bonificar a los alumnos de ingeniería

CARINA FARRERAS
Barcelona

Los estudiantes de ingenierías volverán a disponer de la rebaja económica que disfrutaban desde hace cinco años, cuando la carrera subió de precio al recalificarse como estudios con carácter de experimentalidad. La secretaria de Universitats i Recerca anunció ayer que prorrogará un año la mencionada bonificación después de que el

Consell de l'Estudiantat (Ceucat) y varias universidades (UPC, UAB, UB) se quejaron de la inesperada supresión de la bonificación que asciende a 3,76 euros por crédito, lo que equivale a unos 225 euros al año.

El director general de Universitats, Josep Pallarès, explicó ayer el origen de la bonificación y la causa de la supresión. En el curso 2013-2014 Catalunya cambió el coeficiente de los estudios de ingeniería

a un nivel de experimentalidad alto, lo que suponía un precio mayor por crédito. Este cambio coincidió con el aumento de un 66% de todas las tasas universitarias aprobado por el Govern de Artur Mas que decidió, para no perjudicar a los estudiantes ya matriculados en ingenierías, aplicar una bonificación. El descuento lo obtuvieron todos los estudiantes que lo solicitaron mediante las becas equidad e independientemente del curso en el que estaban. Pero tenía un carácter transitorio que acababa en junio de 2018.

La Generalitat aplicó, pues, lo estipulado pero no advirtió ni a las universidades ni a los estudiantes de la supresión de la bonificación. Pallarès admitió la situación de "desinformación" y, para no perjudicar a los alumnos, afirmó que

prorrogará un año la bonificación. El director general subrayó que es un acuerdo para este año y que ahora se trabajará con la Agència de Gestió d'Ajuts Universitaris i de Recerca (Agaur) para buscar la

El director general admite el fallo de información y anuncia una prórroga del descuento de un curso

"forma más rápida" para corregir la situación. Cabe señalar que el coste de la bonificación es asumido en el presupuesto de cada universidad. El número de estudiantes que pidió la bonificación el año pasado

fue de 2.972, lo que supone un 12% de los estudiantes de ingeniería en Catalunya.

El Ceucat considera, no obstante, que las ingenierías no deberían tener carácter de experimentalidad y que trabajan para que todas las carreras tengan un mismo precio de matrícula como sucede en otros países. Asimismo, quieren que se aplique el 30% de reducción de las tasas que aprobó el Parlament.

Pallarès manifestó que la voluntad de la Generalitat para el próximo curso es, a partir de la disponibilidad del presupuesto, trabajar en una reducción de las tasas. Estas declaraciones coinciden con la voluntad del Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades que ayer anunció que abordará con las autonomías la "redefinición" de los costes de las matrículas.